

VOLUNTARIADO Virtu@l

HUMANIDAD - IMPARCIALIDAD - NEUTRALIDAD - INDEPENDENCIA - CARÁCTER VOLUNTARIO - UNIDAD - UNIVERSALIDAD

Testimonios de Voluntariado Virtual

Ana Isabel
Sánchez Iván



Plan: Intervención Social

Programa: VIH - Sida

Proyecto: Community Manager

Anabel: mantiene el blog del proyecto VIH-Sida de Cruz Roja en Salamanca. Semanalmente dedica 2 horas desde Irlanda, donde reside actualmente. "Sigo enganchada a la Cruz Roja.... He participado en varias organizaciones sociales en el tema de Prevención e Intervención en VIH-Sida. Soy enfermera y me he especializado en este tema, además hice un master sobre gestión de redes sociales. Me gusta enseñar a otros todo lo que he aprendido. Sigue siendo muy importante protegerse y todo lo que hagamos es poco. Creo que puedo asesorar a otras personas. Cruz Roja me ha dado esa oportunidad. Trabajé como voluntaria en Cruz Roja de Salamanca durante dos años, mientras terminé mi carrera. Ahora aunque estoy lejos puedo seguir colaborando como voluntaria virtual. Esta es mi historia, sencillamente. "

Pedro Castro
Pérez



Plan: Intervención Social

Programa: Personas Mayores

Proyecto: Acompañamiento Online

Pedro: yo nací en Peñaranda de Bracamonte, Salamanca, hace 63 años. Con tan solo 26 tuve que emigrar a Alemania con unos tíos. En todos estos años fuera de mi pueblo aprendí mucho de soledad y lejanía. Ya estoy jubilado. He vuelto en alguna ocasión y me he encontrado con familiares y viejos amigos. Sigo casi a diario el periódico digital de Peñaranda, esto me mantiene informado sobre mi pueblo. Allí vi la oferta de voluntariado virtual de la Cruz Roja y no me lo pensé dos veces, yo tenía que ser de eso si desde aquí podía ayudar a las personas de mi tierra. Ahora todas las semanas llamo a Catalina, los martes, y a Pedro los jueves y charlamos largo hablando de tantas cosas. Luego hago las fichas y se las mando a Ana. Ellos no tienen a nadie, bueno ahora me tienen a mi, soy su voluntario de acompañamiento, fijate desde Alemania, quien lo iba a decir. Con el sistema de Cruz Roja llamo desde mi ordenador y no me cuesta ni un duro. Me siento muy útil.

Ángel Tomás
Sousas Vietro



Plan: Intervención Social

Programa: Inmigrantes

Proyecto: Gestor de contenidos

Ángel: soy voluntario virtual de la Cruz Roja y mi actividad consiste en diseñar y preparar materiales y herramientas para el trabajo en talleres de sensibilización intercultural. Estoy en Canarias y trabajo con inmigrantes. Conozco de primera mano las problemáticas. Me gusta poder ayudar a Cruz Roja y a mis compañeros del grupo de inmigrantes a preparar los talleres que luego ellos realizarán por la ciudad de Salamanca o en la sede. Algún día les visitaré. Hablamos por videoconferencia una vez al mes, o cuando hace falta, y trabajamos por correo electrónico y en las "Bibliotecas del Saber", yo mantengo la parte de talleres.

Pilar Celador
Alejano



Plan: Formación

Programa: Formación Social

Proyecto: Docente en clases de castellano

Pilar: Pertenezco al departamento de Formación. Vivo actualmente en Pau (Francia) donde colaboro con la Cruz Roja Francesa en el Banco de Sangre. Fui profesora de lengua en España toda la vida y me encanta dar clase. Ahora he vuelto a hacerlo pero desde aquí y por internet, como voluntaria virtual. He de reconocer que al principio me costó coger el truco a esto del skype, pero ahora es extraordinario lo que se puede conseguir. Ayudo a inmigrantes en sus progresos para aprender castellano. Todavía me parece sorprendente lo que se puede conseguir hoy en día. Estoy muy orgullosa de lo que hago. Tengo 68 años.

Gustavo Aras
Mendizábal



Plan: Intervención Social

Programa: Inmigrantes

Proyecto: Talleres y Charlas Interculturales

Gustavo: Soy mejicano y vivo en la capital México D.F. Un colega de España publicó en su Facebook un anuncio del voluntariado virtual de la Cruz Roja. Me pareció una idea espectacular e innovadora. Hice mi doctorado en España y dejé allí buenos amigos. Quiero ayudar, aquí no tengo mucho tiempo. Trabajo en un periódico local, por eso elegí el proyecto de maquetación del boletín de noticias digital de la Cruz Roja de Béjar, en Salamanca. Ellos me mandan los textos y yo los maqueto, es mi trabajo. Es Fácil, me divierte y ayudo. Gracias.

Amparo Díaz
González



Plan: Medio Ambiente

Programa: Protección y mejora del entorno

Proyecto: "Moviéndonos por el río"

Amparo: "Cuidar y proteger el medio ambiente significa trabajar por la salud y la calidad de vida de las personas", este objetivo de la Cruz Roja en el Área de Medio Ambiente fue lo que me decidió a ser voluntaria "de ríos", como lo llamo yo. Vivo en Barco de Ávila, provincia de Ávila, y aquí colaboro con un grupo ecologista en campañas de sensibilización para la protección del Medio. Pero yo quería algo más práctico y comprometido. Lo encontré por internet en el voluntariado virtual de la Cruz Roja: soy voluntaria online para el estudio y protección del río Tormes. Con el Kit de mediciones que me mandaron hago análisis en tres puntos diferentes del río todas las semanas, el sábado o el domingo, y los envío por internet a Cruz Roja. Cada mes tenemos reunión en skype por grupos de zona. Estoy muy orgullosa del trabajo que realizo. Estoy conociendo a mucha gente que, como yo, vive a la orilla de "mi río". A lo mejor, algún día nos juntamos todos y nos conocemos en persona. Me gusta la Cruz Roja, hacemos cosas importantes.

Saad Naim



Plan: Intervención Social

Programa: Personas Mayores

Proyecto: Lecto-Fórum

Saad: El año que pasé en España quería hacer voluntariado y elegí el Centro de Estancias Diurnas para Personas Mayores. En mi país, Marruecos, las personas mayores son muy importantes y merecen nuestros mayores respetos y cuidados. Por eso elegí este proyecto. Ahora he regresado a mi tierra, soy profesor en un instituto de Agadir. Desde allí me conecto para seguir siendo voluntario de Cruz Roja. No quise dejarlo en cuanto vi la posibilidad del voluntariado online. Sigo participando activamente en el Centro de Día de Mayores. En semanas alternas dirijo el Lecto-fórum por skype. Puedo seguir viendo y hablando con Matilde, Carmen, Manolo, y todos los demás. A veces alguno de mis alumnos que saben español se han unido a mi para contar alguna historia de nuestra tierra. Creo en el beneficio de las relaciones intergeneracionales. Aquí estoy, en la Red. As-Salamu Alaikum.

Con la colaboración de:



Cada vez más cerca de las personas

